

Pressenotiz des Sportverein Steinbach

Wieder ein Matthaei in unseren Farben – Die nächste Generation-

(bh) Felix Matthaei tritt in die Fußstapfen seines legendären Vaters Uwe, der als Spieler unserer 1. Mannschaft in den Jahren 1984 bis 1994 in Meisterschaftsspielen 242 Einsätze und 91 Tore zu Buche schrieb. An zwei Meisterschaften in der Kreisoberliga wirkte er mit und ist noch jetzt Spieler unserer Alte Herren. Aus Wehrda stammend, blieb er durch den Fußball in Steinbach hängen, heiratete Marion aus Roßbach, baute in Steinbach ein Haus und ist inzwischen längst mit samt der Familie Steinbacher Urgestein.

Sohn Felix begann in unserer Jugend. Ab dem B-Juniorenjahrgang und dem Ende unserer selbstständigen Jugendabteilung spielte er für den JFV Hünfelder Land. Jetzt kehrt der 19-jährige im Erwachsenenalter zu seinen Wurzeln zurück und will in unserer Hessenligamannschaft als Stürmer im wahrsten Sinne des Wortes angreifen. Glück auf. So schließt sich wieder ein Kreis auf dem Weg zu unserem Ziel.

Nach Marko Madzar, der in der Presse ja schon gemeldet wurde und Fabian Göb, ist er der dritte Neue für die neue Saison, in der es für uns hoffentlich weiter Hessenligafußball geben wird. Unsere Chancen stehen gut. Aller Wahrscheinlichkeit nach wird es, wie vorausgesehen, allenfalls einen Abschluss der Vorrunde geben und dann wird Bilanz gemacht.

Steinbach, den 02.02.2021

Sportverein Steinbach 1920 e.V.



Berthold Helmke, Hugo Kochanski, Jürgen Wiegand

Seniorenführungsteam